

Ressort: Technik

George Clooney will keine eigene Facebook-Seite

Los Angeles, 07.07.2015, 19:07 Uhr

GDN - Schauspieler George Clooney will keine eigene Facebook-Seite: "Ich würde mich lieber öffentlich operieren lassen, als mir eine Facebook-Seite zuzulegen", sagte Clooney dem Magazin "Myway". Im Interview verrät er aber auch, was ihm gefällt: "Bier zu trinken finde ich gut!" Auch seine Frau Amal begeistert ihn: "Ich wusste schnell, dass Amal die Richtige für mich ist. Sie ist so intelligent und lustig - ich liebe ihr Wesen", sagte Clooney.

"Und immer, wenn ich sie im Gericht in ihrer Amtstracht sehe, bin ich superstolz." Bevor er seine jetzige Ehefrau kennenlernte, hatte der Schauspieler häufig Schwierigkeiten damit, die richtige Frau zu finden: "Es ist schwer zu erklären, aber wie hätte ich mit jemandem zusammen sein können, der ein Poster von mir an der Wand kleben hat oder mich um ein Autogramm bittet? Das kam für mich nicht in Frage."

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-57244/george-clooney-will-keine-eigene-facebook-seite.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDSStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com